Jubiläum: Seit zehn Jahren singt der Heart-Chor

Konzerte in Simmern und Kastellaun – Große musikalische Bandbreite von Spirituals bis Rock und 90er-Jahre-Pop

SIMMERN/KASTELLAUN. Mit dem Konzert "I have a dream" feiert der Heart-Chor, am Samstag, 15. Oktober, in der Hunsrückhalle in Simmern und am Sonntag, 16. Oktober, im Tivoli in Kastellaun, sein 10-jähriges Bestehen.

Das Konzert ist eine Revue von zehn Jahren moderner Heart-Chor-Musik. Aber auch ein Blick in die Zukunft mit neuen Arrangements, sowohl deutscher als auch englischsprachiger Musik. Als Gäste treten MAC (Musical Arschplätscher Company), das Akkordeonorchester der Kreismusikschule und die "Handycaps" auf. Alle sind gute Freunde aus gemeinsamen Auftritten bei früheren Konzerten.

Begonnen hat alles mit einem Trommelkurs der Kreismusikschule. Aus den Teilnehmern wurden die Gründungsmitglieder des Heart-

Chors. Erster Dirigent, ebenfalls ein Teilnehmer des Trommelkurses, war Karl-Gerhard Hallstein. Er leitete den Chor bis Herbst 1997. Mit ersten kleinen Auftritten machte der Chor bereits früh auf sich aufmerksam.

Im Januar 1998 übernahm Heiner Kochhan die Chorleitung. Er war zuerst nur provisorisch für Hallstein eingesprungen. Es fand sich aber kein anderer Dirigent – oder besser gesagt, der Chor wollte einfach keinen anderen. Das erste gemeinsame Konzert fand 1998 bei den Kreis-Kulturtagen in Rheinböllen statt.

Seit 1999 sind die Herbstkonzerte zum Markenzeichen des Heart-Chors geworden. Mit breit gefächertem Programm, das von Spirituals bis Rock und von den Comedian Harmonists bis zum 90er-Jahre Pop reicht, begeistert der Heart-Chor sein Publikum.

Auch die Zusammenarbeit mit anderen Ensembles und Vereinen kam nie zu kurz. So folgten gemeinsame Auftritte mit MAC, dem Akkordeonorchester der Kreismusikschule und den "Handycaps", der Band der Lebenshilfe Kastellaun.

■ Karten kosten im Vorverkauf für acht, ermäßigt fünf Euro und und an der Abendkasse für neun bzw. sechs Euro. Ticket-Info: Tel. 06761/83 71 06, 06761/97 00 97 und 06762/4 03 20



Begonnen hat alles mit einem Trommelkurs der Kreismusikschule: Am Samstag feiert der Heart-Chor sein 10-jähriges Bestehen.

11.0005 RHZ